

les saines idées médicales qui ont cours de par le monde scientifique.

Dans ce but, chaque numéro contiendra quelques travaux originaux sur des sujets médicaux ou simplement scientifiques.

La division du travail rendant ce dernier plus facile, nous chargeons aussi de publier chaque mois, une analyse aussi complète que possible de tout ce qui paraîtra de plus instructif et de plus intéressant dans les revues médicales étrangères ou canadiennes.

Pour donner plus de valeur à cette partie de notre journal, nous nous ferons un devoir de laisser à chacun, selon sa spécialité, le soin d'analyser les articles traitant de sujets spéciaux: la médecine aux médecins, la chirurgie aux chirurgiens. Nous espérons que les analyses auront de ce fait un cachet particulier d'intérêt que les fera mieux goûter des lecteurs de l'Union.

Chaque numéro de l'UNION MÉDICALE apportera aussi la publication des différentes sociétés savantes du pays ou de l'étranger.

Nous invitons bien cordialement tous les confrères de bonne volonté et d'étude à collaborer à notre œuvre qui est, un peu, l'œuvre universelle au pays. Plusieurs déjà nous ont promis leur entier concours: nous tenons à les en remercier d'avance et nous disons à tous que nous ne marchandons jamais l'hospitalité, à une publication de travail original, d'analyse ou d'observation personnelle.

Mais afin de ne pas nous laisser distraire, rédacteurs, collaborateurs et lecteurs, des travaux sérieux que nous entreprenons de concert, la direction s'interdit considérément toute polémique acrimonieuse.

Voilà, chers collaborateurs, la ligne de conduite que se trace la nouvelle direction.

Notre programme est simple et notre but unique: travailler à notre avancement scientifique et répandant par tout le pays les idées nouvelles qui germent dans les centres intellectuels du monde entier.

LA DIRECTION.